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Frankfurt (Oder), 26.04.2017 

 

16. Sitzung des AStA der XXVI.Amtsperiode 

Zeit: Mittwoch, 26. April 2017, um 18:00 Uhr (c.t.) 

Ort: AStA-Büro, Große Scharrnstraße 17a 

 

Anwesende Referentinnen 

und Referenten: Kristina, Neza, Jasmin, Didi, Bartek, Nico, Moritz, Marry 

  

Entschuldigte Referentinnen 

und Referenten: Franziska, Florian, Sophia 

 

Unentschuldigte Referentinnen 

und Referenten:  

 

Gäste:  Peter Kilian Schmeink (FSR Kuwi), Sophie Laas (Fforst), David 

Baldauf (ViaRunning),  
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Genehmigte Tagesordnung: 

1. Eröffnung 

 18.58 Uhr eröffnet Nico die Sitzung. 

1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der AStA ist mit 7 Anwesenden ReferentInnen von 11 beschlussfähig. 

Die anwesenden AStA ReferentInnen übertragen Alessi nach §9 Abs 4 GO AStA die Stimmberechtigung. 

1.2. Bestimmung eines Protokollführers/führerin 

Marry erklärt sich bereit das Protokoll zu führen. 

Annahme: 7/0/0 

1.3. Annahme des Protokolls der vorherigen Sitzung 

07.02. Abstimmung auf nächste Sitzung vertagt 6/0/0  

21.03. Annahme vorbehaltlich der Änderung 6/0/0  

1.4. Beschlussbuch Beschlusskontrolle 

Keine vorliegend. 

1.5. Annahme der Tagesordnung 

Annahme: 7/0/0  

2. Fragestunde für Studierende 

Keine Studierenden anwesend.   
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3. Projektanträge 

3.1.  ViaRunning 

Der Antrag wird nicht besprochen, da die Projektantragssteller ECTS Punkte für das Projekt erhalten 

und wir somit das Projekt nicht fördern dürfen. 

 

3.2 Viaphoniker Probewochenende  

Der Antragsteller stellt das Projekt vor: Die Viaphoniker fahren über ein Wochenende weg, um für 

kommende Konzerte zu proben. Sie fahren nach Bukow in die Märkische Schweiz.  

Nico: Wofür ist der Betrag für den Proberaum? 

Antwort: Die Unterkunft hat einen extra Raum zum Proben, hierfür wird extra Miete bezahlt.  

Nico: 13 Personen fahren für zwei Übernachtungen weg und eine Person für eine Nacht. Macht nach 

neuer Richtlinie 270 Euro. Beantragt sind nur 189 Euro.  

Bartek stellt einen Antrag auf Erhöhung auf 270 Euro. (6/0/0) 

Beschluss: mit 6/0/0 angenommen mit 270 Euro 

 

3.3 Fforst Teambuilding Workshop 

Es geht um den verschobenen Antrag von der letzten Sitzung. 

Die Antragstellerin stellt das Projekt vor: Das Fforst fährt als Teambuilding Maßnahme und zur 

Weiterbildung ein Wochenende weg. Hierbei wollen sie Ideen für das kommende Semester sammeln, 

außerdem die neuen Mitglieder weiterbilden, um eine organisiertere Präsenz zu haben.  

Nico: Wir haben letztes Mal haben wir den Antrag verschobenen wegen offener Abrechnung. Wir haben 

jetzt alles ordnungsgemäß erhalten, wir können also abstimmen. Laut neuer Richtlinie fördern wir 400 

Euro.  

Nico stellt den Antrag auf Kürzung auf 400 Euro. (6/0/0) 

Beschluss: mit 6/0/0 angenommen mit 400 Euro (mit Weiterleitung zum Stupa) 

 

3.4 Fforst Noche Latina 
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Die Antragstellerin stellt das Projekt vor: Die lateinamerikanische Gruppe im FForst organisiert einen 

lateinamerikanischen Abend. Es gibt Kulturbeiträge. 

Nico: Wenn der Abend morgen schon ist, wäre es zu spät für AStA Werbung auf den Plakaten. Könnt 

Ihr Sticker drauf verteilen? 

Antwort: Ja. 

Beschluss: mit 6/0/0 angenommen mit 70 Euro 

 

3.5 Interstudis Fahrt 

Der Antragsteller stellt das Projekt vor:  Die Interstudis fahren mit den Internationalen von Freitag bis 

Sonntag nach Krakau. Da der Busfahrer mitfährt, ist seine Übernachtung inkludiert.  

Nico: Wie sind die 5 Begleitpersonen inkludiert? Und fahrt ihr mit einem polnischen Busunternehmen? 

Antwort: Teilweise Eigenanteil der Interstudis, andere durch Förderung des AStAs. Ja, mit einem 

Polnischen.  

Nico: Nach neuer Richtlinie fördern wir 750 Euro, beantragt sind 705 Euro. Der Busfahrer ist hierbei 

nicht eingerechnet. Ihr könnt auch noch beim Förderkreis und int. Büro wegen Förderung anfragen. 

Moritz stellt Antrag auf Erhöhung auf 750 Euro. (2/1/3)  

Beschluss: mit 6/0/0 angenommen mit 705 Euro (Weiterleitung zum Stupa) 

 

3.6 FSR Kuwi Jakob Nolte 

Der Antragsteller stellt das Projekt vor: Jakob Nolte kommt nach FFO für seine Buchvorstellung. Er 

wollte ursprünglich mit seiner Band anreisen, diese hat sich aber aufgelöst. Daher die Neuvereinbarung 

der Gage von 300 Euro. Die Veranstaltung soll als Beitrag des FSR Kuwis im Rahmen von Art an der 

Grenze stattfinden.  

Nico: Der FSR hat noch 1200 Euro im Topf. Selbst nach Abzug der heute gestellten Anträge kommt ihr 

auf 600 Euro Restgeld. Wofür braucht ihr das noch? 

Antwort: Es sind noch viele Projekte geplant, unteranderem für das Sommerfest. 

Beschluss: mit 7/0/0 angenommen mit 150 Euro 

 

3.7 FSR Kuwi Kulturevent  
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Der Antragsteller stellt das Projekt vor: Zum Europa Tag wird der FSR Kuwi im Basement ein Kulturevent 

veranstalten. Der Dekan Jürgen Neyer will eine Finanzierung seinerseits prüfen.  

Moritz stellt Antrag auf Kürzung auf 300 Euro. (7/0/0) 

Beschluss: mit 7/0/0 mit 300 Euro angenommen. 

Kristina erklärt sich bereit 50 Euro für das Projekt zu fördern. Außerdem bürgt sie bei fehlenden 

Mitteln mit weiteren maximal 360 Euro aus ihrem Topf. (7/0/0) 

 

4. Bericht des StuPa-Präsidiums  

Nicht anwesend. 

5. Berichte der Referent_innen 

5.1. Jasmin, Referentin für HOPO-Innen 

Gremienrunde geplant und durchgeführt, Klausurtagung, Wahl Ausschreibung vorbereitet, Fristen für 

Wahlzeitung mit Franzi abgesprochen, Termin Sprachenbereit (hat nicht stattgefunden, da Herr Vogel 

nicht anwesend war), Sitzung FSR Wiwi, Protokoll. 

5.2. Moritz, Referent für Soziales 

Sprechstunde, Mail, Anträge, Klausurtagung, Protokoll.  

Notfallfond ist wieder aktiv. Er ist Teil der Stipendienkommission und will die Stipendienvergabe der 

Juristen ändern. Ablauf ist unklar. Es gibt immer weniger Stifter, man versucht mehr Leute zu 

bekommen. 

5.3. Bartek, Referent für Städtepolitik 

Nicht anwesend für den Bericht. 

 

5.4. Sophia, Referentin für Verwaltung und EDV 

Nicht anwesend. 
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5.5. Flo, Referent für Hopo-außen 

Nicht anwesend. 

Alessi berichtet: Nahverkehraufklärung für die anwesenden ReferentInnen, Klausurtagung 

 

5.6. Neza, Referentin für Gleichstellung und Nachhaltigkeit 

Nicht anwesend für den Bericht.  

 

5.7. Kristina, Referentin für Kultur 

Sommerfest, Klausurtagung, Gremienrunde 
 

5.8. Franzi, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit und Design 

Nicht anwesend. 

 

5.9. Nico, Referent für Finanzen  

Klausurtagung, Emails trotz Abwesenheit, Gremienrunde, Haushalt überarbeitet, Anfrage Stupa 

vorbereitet (muss noch versendet werden), Dino hatte eine Fragen wegen des Projektfördertopfes (der 

Stand hat sich heute nochmal geändert) 

 

5.10  Marry, Referentin für Sport und AStA Shop 

ViaRunning: Jede AStA ReferentInnen kaufen Karten selber. 

Aufbau Inimarkt, Treffen Ruderclub, Poster mit Franzi, Inventur Shop, ViaRunning Bestätigung, 

Ruderegatta Begrüßung, Tür öffnen lassen in der Fahrradwerkstatt, neue Mitarbeiterin Shop, neuer 

Mitarbeiter Fahrradwerkstatt, Vorbereitung Gremienrunde 
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5.11 Didi, Referentin für Antirassismus 

Nicht anwesend für den  Bericht. 

 

6. Sonstiges 

Die nächste Sitzung findet am 09.05.17 um 18 ct statt. 

 

Nico schließt die Sitzung um 21.06 Uhr.  

 

 

 

Florian 

Name, Vorsitzende 

 

 

 

Marry 

Name, Protokollant 


